

Dedican los jóvenes cubanos cantata a Fidel en el Día Internacional de los Derechos Humanos



La Habana, 11 dic (RHC) En lenguajes universales, el de los sentimientos y la música, estudiantes y jóvenes cubanos vivieron, en el teatro América de La Habana, Una cantata por Fidel, a la cual invitaron, en la noche de este sábado, la Unión de Jóvenes Comunistas y el Ministerio de Cultura.

Fue una velada que no pasó por alto el Día Internacional de los Derechos Humanos, en la cual se evocó al líder histórico de la Revolución, quien dedicó todos sus esfuerzos a luchar por la plena igualdad de los cubanos.

Sobre el escenario, desde cuyo fondo sucedían imágenes alusivas a la intensa y entregada existencia de Fidel, los artistas, los protagonistas de la Cantata, pusieron el corazón para brindar homenaje merecido al gran humanista de todos los tiempos.

Por su parte, Esteban Lazo, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, rindió homenaje a José Martí y Fidel Castro en el santiaguero cementerio patrimonial Santa Ifigenia, y luego encabezó una reunión de análisis con el espíritu de las

ideas de ambos líderes.

Rendir tributo a José Martí y a Fidel Castro en el cementerio fue nuevamente muy emocionante, dijo quien participó de la sencilla ceremonia privada con que se depositaron en el camposanto las cenizas del Comandante en Jefe de la Revolución Cubana el pasado día cuatro.

Debemos analizar a conciencia, con detenimiento, y cada uno en lo individual, el concepto de Revolución que el 28 y 29 de noviembre pasado juramos cumplir millones de cubanos, enfatizó en posterior reunión para evaluar el proceso de perfeccionamiento de los órganos del Poder Popular.

También en el acto por la celebración del Día de los Derechos Humanos, efectuado en el capitalino Hospital Clínico Quirúrgico Manuel Fajardo, devino escenario para reafirmar los ideales de justicia social impulsados por el líder eterno de la Revolución cubana Fidel Castro.

Ante trabajadores de ese centro y de varias instituciones médicas especializadas, Reinol García, director provincial de Salud Pública, subrayó que bajo la guía del Comandante en Jefe, Cuba ha sido y es ejemplo de paz, dignidad, respeto al hombre, al niño y a la mujer, sin importar el credo, el color de la piel ni su orientación sexual.

Significó que la Mayor de las Antillas ha podido enarbolar la bandera de los derechos humanos porque la ha respetado con logros visibles en las esferas de la educación y la salud.

Reinol García significó que a pesar de las carencias y limitaciones ocasionadas por el bloqueo norteamericano, la Isla comparte con otros pueblos del mundo sus experiencias en esos ámbitos, y contribuye así a la defensa de los derechos humanos más allá de las fronteras cubanas.

Mencionó los servicios que prestan miles de cooperantes del país en otras naciones, los programas de prevención y el de alfabetización Yo sí puedo, así como también la Misión Milagro, mediante la cual se ha devuelto la visión a millones de personas.

En el acto el doctor Orlando de la Paz recordó que durante ocho años consecutivos en la Isla la tasa de mortalidad infantil se ha mantenido por debajo de cinco por cada mil nacidos vivos, y la mortalidad materna en 2015 fue de 41,6 por 100 mil nacidos vivos.

Entre otros logros citó que el 19,4 por ciento de la población tiene más de 60 años y la esperanza de vida al nacer es de 78,45 años.

Por su parte, la secretaria ejecutiva de la Comunidad para el Desarrollo de África del Sur (SADC), Stergomona Lawrence Tax, expresó recientemente sus condolencias por el fallecimiento del líder cubano Fidel Castro el pasado 25 de noviembre.

Durante un encuentro con el embajador saliente de Cuba en Botswana, Juan Carlos Arencibia, la alta funcionaria reiteró su pesar por la lamentable pérdida.

Lawrence Tax había transmitido también su pesar en una carta enviada al gobierno y pueblo de la isla caribeña después de conocerse el deceso del líder de la Revolución cubana.

Al mismo tiempo, la secretaria ejecutiva subrayó su gratitud por el apoyo de Cuba a la SADC y a otros países africanos en la época de la lucha de liberación y después, una postura que ratificó el diplomático antillano, quien concluye su misión a finales de diciembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/115145-dedican-los-jovenes-cubanos-cantata-a-fidel-en-el-dia-internacional-de-los-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba